

Salip dan Senggol Truk, Pengendara Tewas



DUKUN-Pengemudi kendaraan yang melintas di jalan raya harus mengerti rambu lalu lintas. Jika tidak, akan bernasib naas seperti Dicky Hartanto, pengendara motor Honda GL Max 125 S5573KO. Akibat tidak melihat rambu jalan, Dicky tewas saat kendaraannya menyenggol bagian kanan truk box N 8388 CH yang dikendarai Andri Kurniawan.

Kata Kanit laka Polres Gresik, Ipda Yossy menjelaskan kecelakaan terjadi di jalan raya Desa Padang Bandung Kecamatan Dukun Kabupaten Gresik, Jumat Malam, (15/2). Saat itu, Dicky Hartanto, warga Desa Pendowolimo RT2/ RW3 Kecamatan Karangbinaan Kabupaten Lamongan berboncengan dengan Riska, warga

● **Ke Halaman 15**

OLAH TKP : Anggota Unit Laka Satlantas Kabupaten Gresik sedang menunjukkan bekas kecelakaan di Kecamatan Dukun, kemarin.

PERSIAPAN HARI PEDULI SAMPAH NASIONAL

BIKIN LAMPION, BAKAL DIPAJANG DI JALAN RAYA

Dalam rangka persiapan Hari Peduli Sampah Nasional (HPSN) 2019, beberapa komunitas lingkungan di Gresik melakukan berbagai kegiatan menarik. Salah satunya mengumpulkan sampah untuk dijadikan berbagai kreasi kerajinan tangan yang menarik.

GERAKAN peduli sampah di Gresik cukup besar. Misalnya, Pemkab menggerakkan sedekah sampah untuk masyarakat. Kerajinan tangan dari bahan bekas sampah di Gresik juga berkembang pesat. Di seluruh penjuru dari perkotaan hingga desa sudah memanfaatkan kerajinan tangan dari bahan sampah.

● **Ke Halaman 15**

KOMPAK : para komunitas modus cars yang sedang membuat kerajinan lampu lampion dari bekas gelas plastik sampah



FAJAR YULI YANTORADAR GRESIK

POJOK PERKORO



DOKRADAR GRESIK

TERSANGKA : Abdul Aziz yang menunjukkan barang bukti

Ditinggal ke Sawah, Tabung LPG Amblas

WAJAH Anik Endang Sri Wahyuni, warga Dusun Sepat RT 03 RW 01, Desa Belahanrejo Kecamatan Kedamean Kabupaten Gresik langsung meradang sepulang dari mengantar makanan untuk ayahnya di sawah. Anik tak lagi

● **Ke Halaman 15**



TAK BERDAYA : Terdakwa Anteng Prasetyo usai menjalani sidang di PN Gresik.

HUKUM

Pengedar Sabu Driyorejo Disidang

KEBOMAS- Terdakwa Anteng Prasetyo, 36 tertunduk lesu saat di atas kursi pesakitan Pengadilan Negeri (PN)

● **Ke Halaman 15**

KPU Sosialisasi Agar Masyarakat Jadi Pemilih Cerdas



KOTA - Divisi Sumber Daya Manusia (SDM) & Parmas KPU Gresik bersama relawan demokrasi perkuat pemilih perempuan pada pemilu 2019 yang digelar pada 17 April 2019 mendatang. Acara sosialisasi tersebut dilaksanakan Aula Mushalla At-Taqwa Desa Tlogopojok Kecamatan Gresik.

Anggota KPU Makmun mengatakan dalam sosialisasinya dirinya mencontohkan sayyida Umar bin Khattab. Dimana, ada sosok penting di balik kesuksesan seorang suami yakni ibunya atau istrinya. Makmun juga memamparkan kepada peserta yang hadir tentang

● **Ke Halaman 15**

MENCERDASKAN: Anggota KPU Gresik Makmun memberikan sosialisasi dengan mencontohkan sayyida Umar bin Khattab.